



Memoria
de Actividades 2022



Índice

#4 Carta Presidente / Nuestro Equipo
#5 ¿Cuál es nuestro objetivo y a quiénes ayudamos? / Qué hacemos? **#6** Zonas actuación / Acciones puntuales con gan impacto **#7/10** Nuestros Proyectos **#11** Finanzas / Auditoría **#12** Todo esto ha sido posible gracias a: **#13** Como colaborar / Contacto SD

**HOY
ES UN
BUEN
DÍA PARA
EMPEZAR
A SOÑAR**



Trabajamos día a día por conseguir que los menores que crecen o han crecido en residencias tengan una infancia lo más feliz posible y, sobre todo, que a medida que se van haciendo mayores cuenten con las mismas oportunidades que el resto.

Carta del Presidente

Como cada año, aprovechamos estas líneas para agradecer a todo el equipo de voluntarios, a todos los socios y empresas colaboradoras habernos ayudado a sacar adelante todos nuestros programas con éxito.

Hemos vuelto a conseguir que miles de niños disfruten de apoyo escolar, actividades de ocio los fines de semana, una gran fiesta de Navidad, que tengan vacaciones de verano... en definitiva, que disfruten de su infancia y adolescencia independientemente de lo que les ha tocado vivir, y todo gracias a la dedicación de cientos de voluntarios que se han esforzado por conseguir que cada uno de esos programas saliese adelante.

Pero sobre todo, hemos conseguido que todos esos chicos "mayores" que tienen que abandonar los centros al cumplir 18 años se sigan sintiendo acompañados por Soñar Despierto, ya sea gracias a las becas de estudio o a los distintos programas de apoyo que han ido surgiendo dentro de los proyectos para ex-tutelados.

Somos conscientes del grandísimo trabajo que tenemos todavía por delante, de todos los menores a los que todavía podemos llegar en distintas ciudades de España y el potencial de voluntarios que todavía pueden formar parte de Soñar Despierto y ayudarnos a seguir creciendo.

Nada de esto sería posible sin vuestra ayuda, sin la tranquilidad que nos da saber que contamos con vuestro respaldo y la motivación de saber que caminamos hacia delante con una gran "familia de soñadores" que crece cada año.

Gracias por estar ahí, ¡seguimos un año más!



David Hernández Pumarega · Presidente Fundación Privada Soñar Despierto

Nuestro equipo

PATRONATO

- **Presidente:** David Hernández Pumarega
- **Secretario:** Francesc Doménech Salarich
- **Vocal:** Elena Hernández de Cabanyes, Celso Cabrera Marrero, Carmen Aparicio Pastor, Marta Litrán Altemir, Elisa Albella Pérez de Larraya

GENERAL

- **Directora General:** Marta Cuesta Garí
- **Responsable de comunicación y mkt:** Nuria Fábregas

OFICINAS

CATALUÑA-BARCELONA (Sede social)

- **Responsable de captación de fondos y relaciones con terceros:** Chantal Gómez
- **Coordinación de voluntarios y gestión de proyectos:** Quim Guinot

- **Responsable de administración:** Sara Pumarega

MADRID

- **Responsable de captación de fondos y relaciones con terceros:** Sandra de Juana
- **Coordinación de voluntarios y gestión de proyectos:** equipo de voluntarios
- **Apoyo administrativo (prácticas):** Paula Gallego

VALENCIA

- **Responsable de oficina y gestión de proyectos:** Almudena Delgado
- **Apoyo en coordinación de proyectos:** equipo de voluntarios

SEVILLA

- **Coordinación general y gestión de proyectos:** equipo de voluntarios

¿Cuál es nuestro objetivo y a quiénes ayudamos?

- Trabajamos día a día por conseguir que los menores que han sido separados de sus familias y viven en residencias infantiles, tengan una infancia/adolescencia lo más normal posible y, sobre todo, las mismas oportunidades que el resto de niños y niñas de su edad.
- Acompañamos a todos estos jóvenes en su posterior salto a la vida adulta una vez han alcanzado la mayoría de edad, creando la red de apoyo que necesitan hasta que realmente estén preparados para tomar las riendas de su vida de forma independientemente.
- Fomentamos la participación social de la ciudadanía a través de acciones como el voluntariado implicado y responsable, acercando la posibilidad de hacer voluntariado a todo aquel que tenga voluntad.
- Tratamos de visibilizar la realidad que viven más de 17.000 niños en España, con el objetivo de facilitar su integración y fomentar el acogimiento familiar como principal medida de protección.
- Colaboramos de forma directa con la Administración Pública, poniéndonos a su entera disposición para complementar el trabajo de sus educadores y apoyarles en todo aquello a lo que no puedan llegar por falta de recursos económicos y/o humanos.

¿Qué hacemos?



Zonas de actuación

A día de hoy, la Fundación Soñar Despierto tiene presencia en Cataluña (Barcelona y alrededores), Comunidad de Madrid, Valencia y Sevilla.

Nuestro objetivo de ahora en adelante es conseguir que **Valencia y Sevilla consigan el mismo alcance que el resto de ciudades** al mismo tiempo que damos a conocer Soñar Despierto a **2-3 ciudades nuevas cada año**.



Acciones puntuales con gran impacto

Cada año, con el objetivo de llegar cada vez a más gente y conseguir fondos para cubrir nuestros programas, nuestros voluntarios organizan distintos eventos solidarios que, gracias a la colaboración de cientos de empresas, ¡son un auténtico éxito!



CEU TALKS

Con motivo del Día Internacional de los Derechos del Niño, organizamos una maravillosa mesa redonda de la mano de la Fundación CEU que tuvo más de 1 millón de reacciones en RRSS.

Si todavía no la has visto... ¡te la dejamos aquí!

Si todavía no la habéis visto... ¡os la dejamos por aquí!



EVENTOS DE RECAUDACIÓN

(+45.000,00€)

Nuestra gran rifa solidaria, conciertos, afterworks, bodas, campañas puntuales con empresas, Sant Jordi... ¡hemos celebrado más eventos benéficos que nunca y conseguido una grandísima recaudación un año más! Muchísimas gracias a todos por venir, compartir, apoyar y estar ahí en todas y cada una de las iniciativas que hacen posible que nuestros programas salgan adelante año a año.



GRAN ACCIÓN NAVIDEÑA CON GOIKO

En 2022, cerramos el año con una maravillosa acción de Goiko en la que gracias a la participación de muchísimos voluntarios de la compañía, conseguimos una donación de 100 bicicletas que fueron repartidas entre varios centros de distintas ciudades.

¡Una iniciativa que no olvidaremos nunca!



QUALITAS FUNDS APADRINA LAS BECAS DE ESTUDIO UN AÑO MÁS

¡Un año más, hemos celebrado la Navidad junto al equipo de Qualitas en un evento muy especial, ¡un maravilloso concurso de Masterchef!

Gracias por esta maravillosa jornada y por recaudar fondos para una nueva promoción de becados.

¡Una suerte contar con empresas soñadoras como ellos!



Nuestros proyectos

PROGRAMAS PARA NIÑOS

AMIGOS PARA SIEMPRE

Este proyecto consiste fundamentalmente en la organización de salidas y actividades lúdicas que permiten a los menores disfrutar de un ocio diferente durante los fines de semana.

Debido al confinamiento y a las medidas preventivas adoptadas por las residencias, durante el 2020 este programa no se pudo llevar a cabo.

Gracias a cientos de voluntarios, los más pequeños disfrutaron de tardes en el parque, paseos, salidas a la bolera o al cine... ¡un fin de semana fuera de su rutina que recarga pilas a cualquiera!



EDUCAR SONRISAS

Cientos de niños y jóvenes reciben, a través de este programa, apoyo escolar individualizado por parte de voluntarios.

Además de recibir ayuda con las asignaturas que más les cuestan, la motivación que supone que un voluntario te acompañe a lo largo del curso para impulsarte a sacar tu mejor versión es una ayuda increíble para todos ellos.



VOLUNTARIADO EN FAMILIA

Un año más, el programa de voluntariado en familia permitió a más de 65 menores disfrutar de unas jornadas de ocio en un ambiente familiar sano y lleno de cariño.

Este programa, sacado adelante por un equipo de voluntarias del equipo de Madrid, es sin duda uno de los más especiales de estos últimos años.



VOLUNTARIADO CORPORATIVO

¡Retomamos el voluntariado corporativo!

Hemos sabido adaptarnos a las distintas modalidades en que cada una de las empresas ha retomado su actividad y hemos conseguido organizar actividades para todas ellas, de modo que sus empleados puedan seguir disfrutando de distintas jornadas en equipo y/o junto a los más pequeños.



PROGRAMAS PARA ADOLESCENTES

MOTIVACIÓN

La naturaleza, los talleres junto a maravillosos ponentes, un equipo de voluntarios y un maravilloso grupo de adolescentes, son la mezcla perfecta para conseguir que el programa de motivación “Dream Big” haya vuelto por todo lo alto.



FORMACIÓN

El programa de formación nace con el objetivo de conseguir, a través de distintos talleres, que los adolescentes que crecen en los centros lleguen a los 18 años con una “mochila” cargada de herramientas para la vida adulta.

Gracias a la colaboración de distintas empresas, ¡son cada vez más los jóvenes de Madrid, Valencia y Barcelona que disfrutan de ellos!



BECAS DEPORTIVAS > “IMPARABLES”

Buscamos acercarnos a los adolescentes que crecen en centros de acogida a través del deporte.

A través de este programa, les brindamos la oportunidad de practicar distintos deportes de la mano de voluntarios, unirse a clubes deportivos que nos ofrecen plazas para ellos e incluso, participar en competiciones que les hagan superarse a sí mismos.



PROGRAMAS PARA EXTUTELADOS

BECAS AL ESTUDIO

Desde que nació nuestro programa de becas al estudio, cada vez son más los jóvenes que apuestan por su formación como herramienta para tener un futuro mejor.

Financiamos todo tipo de estudios y les acompañamos durante los mismos de la mano de un mentor que se convierta en su mejor aliado a la hora de sacar el curso adelante.



RED DE APOYO > EL COHETE

El Cohete es un programa que a día de hoy tenemos funcionando en Madrid y que nace con el objetivo de formar una red de apoyo a todos los jóvenes que, tras haber cumplido los 18 años y salir de los centros de acogida, se ven perdidos o necesitan apoyo en alguna de las facetas de su vida: empleabilidad, búsqueda de alojamiento, cobertura de necesidades sanitarias, asistencia jurídica...



GRANDES EVENTOS

FIESTAS DE NAVIDAD

Un año más, queremos hacer de este momento tan especial del año, algo mágico también para todos los niños y adolescentes que crecen en los centros.

Por ello, gracias a la colaboración de cientos de empresas y voluntarios, ¡celebramos distintas fiestas de Navidad en las que todos ellos reciben los regalos que han pedido!

Además de los asistentes a la fiesta, ¡gracias a esta campaña hicimos llegar a los centros más de 4.600 regalos!



DÍA DEL NIÑO

Parque de Atracciones, Parque Warner, Tibidabo... ¡tres grandes parques temáticos abren sus puertas un año más a más de 100 niños y adolescentes!

Un día inolvidable para niños, voluntarios y equipo... ¡un día para celebrar la infancia!



FALLAS

¡No podíamos dejar de celebrar esta fiesta tan especial junto a nuestros niños de Valencia!

Paseos por el centro de la ciudad, nuestra ya famosa “globotá” y una maravillosa merienda junto a los voluntarios, hacen que este día sea realmente especial.

		
VOLUNTARIOS	NIÑOS	CENTRO
5	15	1

CAMPAMENTOS DE VERANO

Nos hemos propuesto que ningún niño que crece en un centro de protección de las ciudades con las que colaboramos se quede sin vacaciones de verano y, por ello, este año hemos vuelto a superarnos y hemos organizado **SIETE CAMPAMENTOS DE VERANO** para cubrir todas las edades posibles

¡Ha sido sin duda, uno de nuestros mayores éxitos del 2022!

CAMPAMENTOS PARA LOS MÁS PEQUEÑOS • 2 - 12 años

	
Riaza	Africamp
	
Colonias Barcelona	Escuelita Valencia
NIÑOS	VOLUNTARIOS
243	68

CAMPAMENTOS PARA ADOLESCENTES • 12 - 16 años

	
Salinas	MOE
ADOLESCENTES	VOLUNTARIOS
38	16

SURF EN PORTUGAL • +18 años


BECADOS
25
VOLUNTARIOS
7

Finanzas

CUENTA DE RESULTADOS 2022

INGRESOS

Subvenciones oficiales	9.200 €
Patrocinadores	5.000 €
Actividades propias	449.405 €
Ingresos web	16.936 €
Donativos particulares y socios	87.210 €
Donativos en especie	49.679 €
Resultado Negativo Pendiente Aplicación	38.906 €
TOTAL	635.225 €

GASTOS

Proyectos sociales	55.899 €
Actividades con los niños	341.706 €
Captación recursos y gestión ..	68.049 €
Comunicación y sensibilización	48.297 €
Gastos de administración	93.396 €
Donativos en especie	48.990 €
Excedente pendiente aplicación ..	0 €
TOTAL	656.337 €

AUDITORÍA



**INFORME DE AUDITORÍA DE CUENTAS ANUALES SIMPLIFICADAS
ENTRADO PARA UN ACCIONARIO INDEPENDIENTE**

A los miembros del Patronato de la FUNDACIÓN ROSAR DEPIERTO

Opinión

Hemos auditado las cuentas anuales simplificadas adjuntas de la FUNDACIÓN ROSAR DEPIERTO a 31 de diciembre de 2022, la cuenta de pérdidas y ganancias simplificada, el estado de cambios en el patrimonio neto y la memoria simplificada correspondiente al ejercicio terminado en dicha fecha.

En nuestra opinión, las cuentas anuales simplificadas adjuntas expresan, en todos los aspectos significativos, la imagen fiel del patrimonio y de la situación financiera de la FUNDACIÓN ROSAR DEPIERTO a 31 de diciembre de 2022, así como de sus resultados correspondientes al ejercicio terminado en dicha fecha, de conformidad con el nuevo normativa de información financiera que resulta de aplicación (que se identifica en la nota 2 de la memoria) y, en particular, con las prácticas y criterios contables consuetudinarios en el mismo.

Fundamento de la opinión

Hemos llevado a cabo nuestra auditoría de conformidad con la normativa reguladora de la actividad de auditoría de cuentas vigentes en España. Nuestra responsabilidad de acuerdo con dichas normas se describe más adelante en la sección Responsabilidad del auditor en relación con el auditor de las cuentas anuales de nuestro informe.

Somos independientes de la Entidad de conformidad con los requerimientos de ética, incluidos los de independencia, que son aplicables a nuestra auditoría de las cuentas anuales en España según la exigida por la normativa reguladora de la actividad de auditoría de cuentas. En ese sentido, no hemos percibido servicios distintos a los de la auditoría de cuentas ni han concurrido situaciones o circunstancias que, de acuerdo con lo establecido en la citada normativa reguladora, hayan afectado a la necesaria independencia de modo que se haya visto comprometida.

Consideramos que la evidencia de auditoría que hemos obtenido proporciona una base suficiente y adecuada para nuestra opinión.

INFORME DE AUDITORÍA DE CUENTAS ANUALES SIMPLIFICADAS ENTREGADO POR GMP AUDITORES, S.A.P. EN SU CALIDAD DE AUDITORES DE CUENTAS EN EL 27 DE MAYO DE 2023

INFORME DE AUDITORÍA DE CUENTAS ANUALES SIMPLIFICADAS ENTREGADO POR GMP AUDITORES, S.A.P. EN SU CALIDAD DE AUDITORES DE CUENTAS EN EL 27 DE MAYO DE 2023



Aspectos más relevantes de la auditoría

Los aspectos más relevantes de la auditoría son aquellos que, según nuestro juicio profesional, han sido considerados como los riesgos de incorrección material más significativos en nuestra auditoría de las cuentas anuales del periodo actual. Este riesgo ha sido tratado en el contexto de nuestra auditoría de las cuentas anuales en su conjunto, y en la formación de nuestra opinión sobre ellas, y no expresamos una opinión por separado sobre estos riesgos.

Incorporación de ingresos

La finalidad principal de la Entidad es la gestión directa de proyectos de integración social de niños y jóvenes de centros residenciales, fundados a partir de los diversos modelos de administraciones públicas y particulares. Hemos considerado que la incorporación a ingresos de dichas operaciones supone un riesgo en nuestra auditoría debido al impacto que una inadecuada imputación en el ejercicio correspondiente podría provocar.

Nuestra procedimiento de auditoría para cubrir el riesgo significativo en relación con los ingresos incluye:

- Verificación del registro de las donaciones recibidas.
- Verificación de la declaración de donaciones presentada en la Agencia Tributaria.
- Verificación de la correcta conciliación entre los datos recibidos y las operaciones realizadas a cada periodo.

Como resultado de nuestro trabajo no se han observado incidencias significativas que puedan afectar a las cuentas anuales adjuntas.

Responsabilidad de los Patronos de la Fundación en relación con las cuentas anuales simplificadas

Los Patronos son responsables de formular las cuentas anuales simplificadas adjuntas de forma que expone la imagen fiel del patrimonio, de la situación financiera y de los resultados de la Entidad, de conformidad con el marco normativo de información financiera aplicable a la entidad en España, y del control interno que consideren necesario para permitir la preparación de cuentas anuales libres de incorrección material, debida a fraude o error.



Responsabilidad del auditor en relación con la auditoría de las cuentas anuales

Nuestro objetivo es obtener una seguridad razonable de que las cuentas anuales simplificadas en su conjunto están libres de incorrección material, debida a fraude o error, y emitir un informe de auditoría que contenga nuestra opinión. Seguridad razonable es un alto grado de seguridad pero no garantiza que una auditoría realizada de conformidad con la normativa reguladora de la actividad de auditoría vigente en España siempre detecte una incorrección material cuando existe. Las incorrecciones pueden deberse a fraude o error y a conductas materiales si, individualmente o de forma agrupada, pueden generar razonablemente que influyan en las decisiones económicas que los usuarios toman basándose en las cuentas anuales.

Como parte de una auditoría de conformidad con la normativa reguladora de la actividad de auditoría de cuentas en España, aplicamos nuestro juicio profesional y mantenemos una actitud de escepticismo profesional durante toda la auditoría. También:

- Identificamos y valoramos los riesgos de incorrección material en la cuenta de pérdidas y ganancias, debida a fraude o error, dictamos y aplicamos procedimientos de auditoría para responder a dichos riesgos y obtenemos evidencia de auditoría suficiente y adecuada para proporcionar una base para nuestra opinión. El riesgo de no detectar una incorrección material debida a fraude es más elevado que en el caso de una incorrección material debida a error, ya que el fraude puede implicar colusión, falsificación, omisiones deliberadas, modificaciones intencionadamente erróneas, o la distorsión del control interno.
- Obtenemos conclusiones del control interno relevante para la auditoría con el fin de diseñar procedimientos de auditoría que sean adecuados en función de las circunstancias, y no con la finalidad de expresar una opinión sobre la eficacia del control interno de la entidad.
- Evaluamos si las políticas contables aplicadas son adecuadas y la razonabilidad de las estimaciones contables y la correspondiente información revelada por los Patronos.



Conclusiones sobre si es adecuada la utilización, por los Patronos, del principio contable de empresa en funcionamiento y basándose en la evidencia de auditoría obtenida, conclusiones sobre si existe o no una incorrección material relacionada con hechos o con condiciones que pueden generar dudas significativas sobre la capacidad de la Entidad para continuar como empresa en funcionamiento. Si conclusiones que existe una incorrección material, se requiere que formemos la opinión en nuestro informe de auditoría sobre la correspondiente información revelada en la cuenta de pérdidas y ganancias o, si dichas revelaciones no son adecuadas, que expresemos una opinión modificada. Nuestra conclusión se basa en la evidencia de auditoría obtenida hasta la fecha de nuestra informe de auditoría. Sin embargo, los hechos o condiciones futuros pueden ser la causa de que la Entidad deje de ser una empresa en funcionamiento.

Evaluamos la presentación global, la estructura y el contenido de la cuenta de pérdidas y ganancias, incluida la información revelada, y si la cuenta de pérdidas y ganancias representa las transacciones y hechos subyacentes de los modo que mejor expresen la imagen fiel.

Nos comunicamos con los Patronos de la entidad en relación con, entre otras cuestiones, el alcance y el momento de realización de la auditoría planificada y los hallazgos significativos de la auditoría, así como cualquier deficiencia significativa del control interno que identificamos en el transcurso de la auditoría.

Entre los riesgos significativos que han sido objeto de comunicación a los Patronos de la entidad, destacamos los que han sido de la mayor significatividad en la auditoría de la cuenta de pérdidas y ganancias del periodo actual y que son, en consecuencia, los riesgos considerados más significativos.

Describimos estos riesgos en nuestro informe de auditoría salvo que las disposiciones legales o regulatorias prohibitivas revelen públicamente la cuestión.

G.M.P. AUDITORES, S.A.P.
(Inscrita en el Registro Oficial de Auditores de Cuentas con el Nº 8524)

Josep M. Antón Jorba
(Dº 804611952)

29 de mayo de 2023

Todo esto ha sido posible gracias a:

- Todos los **socios** que mes a mes habéis ido contribuyendo en mayor o menor medida a hacer que nuestros proyectos hayan podido salir adelante.
- Cientos de **empresas** que a través de voluntariado, donaciones (económicas o en especie) o con prestaciones de servicio han facilitado nuestra misión y han acercado a los menores la realidad del mundo profesional.
- Miles de **voluntarios** que han dedicado su tiempo a estar con los menores y ayudarnos a que todas las actividades hayan sido un éxito siempre.
- A los **equipos de coordinación de Madrid y Valencia**, formados por más de 30 voluntarios que se dejan la piel día a día para coordinar y sacar adelante todos los programas.
- **Sara, Chantal, Quim, Sandra, Nuria, Almudena y Paula** que desde las distintas oficinas han sacado adelante todo el trabajo necesario para el éxito de todos y cada uno de los programas.
- **Aladelta Films**, quienes desde este año se han unido a nuestros proyectos y nos ayudan con la cobertura de los eventos y creación de contenido audiovisual para que podáis disfrutar de todos y cada uno de nuestros programas.

Y A LOS CIENTOS DE PERSONAS QUE DEDICAN SU TIEMPO Y CARIÑO A NUESTRO PROYECTO EN BENEFICIO DE LOS MENORES Y JÓVENES EN RIESGO DE EXCLUSIÓN SOCIAL.



¿Cómo colaborar?

HAZTE VOLUNTARIO

Si vives en Madrid, Valencia o Barcelona... ¡Te estamos esperando! entra en www.sdespierto.es y conoce todas las formas de ayudar.

HAZTE SOCIO

Por tan solo 10€ al mes puedes unirte a esta gran familia y ayudarnos a sacar adelante todos nuestros programas.

HAZ UN DONATIVO

Hazte con nuestro merchandising solidario o realiza una donación a través de nuestra página web, ¡Toda ayuda suma!

¡CONVIÉRTETE EN EMPRESA SOÑADORA!

Financiando una beca, apadrinando un programa, organizando unas jornadas de voluntariado, apoyándonos en la inserción laboral de los más mayores... ¡Escríbenos a sd@sdespierto.es y te contaremos todas las formas de colaborar!

¡MONTA UN EVENTO SOLIDARIO!

Celebra tu cumpleaños, comunión o boda... ¡Y cuenta con nuestros detalles solidarios para tus invitados!

¡SÉ NUESTRO MEJOR EMBAJADOR!

Síguenos en redes y anímate a compartir lo que hacemos en ellas, con tus amigos, tu familia... ¡Entre todos podemos convertir esto en algo mucho más grande!

RRSS

 @fsdespierto

 fsdespierto

 @fsdespierto

 @fsdespierto

 Fundación Soñar Despierto (España)

Contacto SD

SEDE BARCELONA

sdb@sdespierto.es

T: 93 007 70 17

SEDE MADRID

sdm@sdespierto.es

M: 656 83 97 43

SEDE VALENCIA

sdv@sdespierto.es

M: 615 33 20 12

SEDE SEVILLA

sds@sdespierto.es

COMUNICACION

comunicacion@sdespierto.es

C/ Deu i Mata 42, local • 08014 Barcelona • sd@sdespierto.es • www.sdespierto.es



www.sdespierto.es

